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COMISSÃO DE SAÚDE  
 

 
APRESENTAÇÃO 

 
A Comissão de Saúde (CS) é integrada por quatorze deputados estaduais 

nomeados pelo Decreto Administrativo N° 2.958, de 19 de fevereiro de 2019. O 
PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE GOIÁS, de acordo com 
suas atribuições legais e atendendo as indicações feitas pelos Líderes dos Partidos com 
representação na Casa, Resolveu, de conformidade com o disposto no art.16, inciso III, 
letra “a” c/c os arts. 27 e 29 todos da Resolução n° 1. 218, de 03 de julho de 2007 
(Regimento interno), nomear, como se segue, os deputados estaduais para comporem a 
Comissão de Saúde. 
  

Os trabalhos da CS foram coordenados pelo Presidente da Comissão, Deputado 
Estadual Gustavo Sebba e desenvolvidos pela CS com a colaboração de um diligente 
conjunto de assessores. Esses colaboradores foram nomeados por portaria de lotação, que 
foi publicada no Diário Oficial da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás. Segue abaixo 
a apresentação da equipe de colaboradores da CS. 
 
 
EQUIPE TÉCNICA: 
 
 
ASSESSOR PARLAMENTAR: Daniel Henrique Rodrigues Cardoso 
ASSISTENTE LEGISLATIVO: Jacqueline Naziazene Lima – Secretária da CSPS 
AGENTE LEGISLATIVO: Marcia Coutinho Rodrigues 
ASSESSOR PARLAMENTAR: Patrícia Lacerda marques 
ASSESSOR PARLAMENTAR: Luciana Matias Rodrigues 
ASSESSOR PARLAMENTAR: Jakeline Ribeiro Pereira 
ASSESSOR PARLAMENTAR: Marly Silvestre Alves Silva 
ASSESSOR PARLAMENTAR: Lélia Alves de Oliveira Fernandes 
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REGULAMENTAÇÃO DO EXERCÍCIO DA COMISSÃO DE SAÚDE  

As atividades realizadas pela Comissão de Saúde são inspiradas e aparadas pelo 
direito positivado na seção II nos Arts. 196 a 198 da Constituição Federal de 1988 que versa 
da seguinte forma: 

 
“Art. 196. A saúde é direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais 
e econômicas que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso 
universal e igualitário às ações e serviços para sua promoção, proteção e recuperação. 
  
Art. 197. São de relevância pública as ações e serviços de saúde, cabendo ao Poder 
Público dispor, nos termos da lei, sobre sua regulamentação, fiscalização e controle, 
devendo sua execução ser feita diretamente ou através de terceiros e, também, por pessoa 
física ou jurídica de direito privado.  
 
Art. 198. As ações e serviços públicos de saúde integram uma rede regionalizada e 
hierarquizada e constituem um sistema único, organizado de acordo com as seguintes 
diretrizes: 
 
I - descentralização, com direção única em cada esfera de governo; 
 
II - atendimento integral, com prioridade para as atividades preventivas, sem prejuízo dos 
serviços assistenciais;  
 
III - participação da comunidade.” 
 
 
 A Constituição Estadual norteia e versa do modo a seguir: 

 

SUBSEÇÃO II  
DA SAÚDE 

- Vide Lei nº 16140, de 02-10-2007, que dispõe sobre o Sistema Único de Saúde – SUS. 

Art. 152 - A saúde é direito de todos e dever do Estado, assegurada mediante políticas 
sociais e econômicas que visem à eliminação do risco de doenças, à prevenção de 
deficiências e a outros agravos e ao acesso universal e igualitário às ações e aos serviços 
para a sua promoção, proteção e recuperação. 

 
 
§ 1º - O direito à saúde pressupõe: 
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I - condições dignas de trabalho, saneamento básico compatível com necessidades de 
todos, moradia, alimentação, educação, transporte, lazer, liberdade, renda, segurança 
individual e coletiva; 
 
II - respeito ao meio ambiente e controle da poluição ambiental; 
 
III - acesso a todas as informações que interessem à sua preservação; 
 
IV - dignidade e qualidade do atendimento; 
 
V - participação de entidades especializadas e comunitárias, na forma da lei, na elaboração 
de políticas, na definição de estratégias de implementação e controle das atividades com 
impacto sobre a saúde. 
 
§ 2º - O dever do Estado, garantido por adequada política social e econômica não exclui o 
do indivíduo, da família, da sociedade e o de instituições e empresas que produzam riscos 
e danos à saúde do indivíduo e da coletividade. 
 
§ 3º - As ações e serviços de saúde terão sua regulamentação, fiscalização e controle 
exercidos pelo Estado, na forma da lei, devendo sua execução ser feita, preferencialmente, 
por serviços públicos e, complementarmente, por serviços de terceiros. 
 
 
Além das referidas legislações, a Assembleia Legislativa do Estado de Goiás possui a 
RESOLUÇÃO N° 1218, DE 03 DE JULHO DE 2007. (Publicada no Diário da Assembleia 
de 08 de agosto de 2007) que institui o Regimento Interno da Assembleia Legislativa do 
Estado de Goiás. Tal legislação interna da citada casa de leis, regulamenta a criação e 
funcionamento da Comissão de Saúde instituindo tal comissão como permanente e 
atribuindo à mesma, direitos e obrigações. Segue abaixo a letra da lei: 

 
 
 

Seção V 
 
 

Das Comissões Permanentes e sua Competência 
 
 
Art. 44. As comissões permanentes são: 
 
 
I – Executiva; 
 
II – Constituição, Justiça e Redação;  
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III – Tributação, Finanças e Orçamento;  
 
IV – Educação, Cultura e Esporte;  
 
V – Saúde; 
 
VI – Serviços e Obras Públicas; 
 
VII – Desenvolvimento, Ciência e Tecnologia;  
 
VIII – Meio Ambiente e Recursos Hídricos;  
 
IX – Segurança Pública;  
 
X – Agricultura, Pecuária e Cooperativismo; 
 
XI – Defesa dos Direitos do Consumidor; 
 
XII – Minas e Energia; 
 
XIII – Direitos Humanos, Cidadania e Legislação Participativa; 
 
XIV – Organização dos Municípios; 
 
XV – Criança e Adolescente;  
 
XVI – Habitação, Reforma Agrária e Urbana;  
 
XVII – Turismo.  
 
PARÁGRAFO ÚNICO. COMPETE ÀS COMISSÕES PERMANENTES, ALÉM DE 

OUTRAS ATRIBUIÇÕES DEFINIDAS NESTE REGIMENTO:  
 
 
I – discutir e votar projetos de lei que dispensarem, na forma deste Regimento, a 

competência do Plenário, salvo se houver recurso deferido de um décimo dos membros da 
Casa; 

II – convocar Secretário de Estado ou autoridades equivalentes, bem como dirigentes 
de entidades da administração descentralizada para prestarem, pessoalmente, no prazo 
máximo de 15 (quinze) dias úteis, contados do recebimento da convocação, informações 
sobre assunto previamente determinado, mediante requerimento, nos termos do § 1º do 
art. 175;  

III – realizar audiências públicas com entidades da sociedade civil;  
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IV – receber petições, reclamações, representações de qualquer pessoa, contra atos 
ou omissões das autoridades ou entidades públicas;  

 
V – solicitar depoimento de qualquer autoridade ou cidadão;  
 
VI – apreciar programas, obras e planos estaduais, regionais e setoriais de 

desenvolvimento e, sobre eles, emitir parecer; 
 
VII – converter, se considerado necessário, em diligência qualquer proposição, para 

comprovação de requisitos legais ou juntada de documentos; 
 
VIII – manifestar sobre a organização ou reorganização dos órgãos da Administração 

Direta ou Indireta relacionada aos seus respectivos campos temáticos ou áreas de atuação. 
 

Art. 45. São os seguintes os campos temáticos, áreas de atuação e competências de cada 
Comissão Permanente: 

 
V – Comissão de Saúde; 
 
a) defesa civil, assistência e educação sanitária, saúde pública, assistência médico-

hospitalar, saneamento, higiene, assistência e previdência social;  
b) prevenção de doenças sensoriais e mentais; 
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Reuniões (Ordinárias e Extraordinárias) 
 
 
Em cumprimento ao Regimento interno da Assembleia Legislativa do Estado de 

Goiás a Comissão de Saúde realizou reuniões ordinárias onde foram apresentados e 

debatidos temas relativos à atividade da CS, nas mesmas reuniões foram planejados 

eventos, visitas, campanhas e apresentados, discutidos e votados processos 

parlamentares que se relacionam com o campo temático da referida comissão. Seguem, 

em ordem cronológica, os resumos das Atas de registros das reuniões acima citadas: 

 
Reunião ordinária realizada aos seis (06) dias do mês de janeiro  do ano de 2021 

 
Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos seis (06) dias do mês 

de janeiro do ano de 2021, às dez horas e trinta minutos(10h30), foi realizada mais uma 

reunião virtual ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-

19 para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com 

os deputados: Antônio Gomide — PT, Dr.Antônio — DEM, Helio de Sousa — PSDB e 

Virmondes Cruvinel — CIDADANIA. Havendo o número regimentar de componentes, foi 

dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre 

Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto 

Administrativo de número 2.958, de 19 de fevereiro de 2019, compôs a CSPS para o biênio 

2019/2020, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar os seguintes processos e 

relatórios: processo n22020001137 autor Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Dr. 

Antônio ; processo n2. 2020001154 autor Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado 

Virmondes Cruvinel; processo n2. 2020001957 autor Deputado Diego Sorgatto , relator 

DeputadoVirmondes Cruvinel ; processo n2. 2020002045 autor Deputado Cairo Salim, 

relator Deputado Dr. Antônio; processo n2. 2020002288 autor Deputado Bruno Peixoto, 

relator Deputado Dr. Antônio ; processo n2. 2020002299 autor Deputado Thiago Albernaz, 

relator Deputado Dr. Antônio, sendo todos processos acima discriminados, aprovados pelos 

deputados presentes na reunião conforme seus relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e 

assinada a presente ata. 
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Reunião extraordinária realizada aos doze (12) dias do mês de janeiro  do ano de 2021 

 
Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos doze (12) dias do mês 

de janeiro do ano de 2021, às onze (11:00), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CSPS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para 

a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Dr. Antônio — DEM e Virmondes Cruvinel — CIDADANIA, Antônio Gomide - 

PT. Havendo o número regimentar decomponentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. 

Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — 

PSDB, o presidente nformou que através do Decreto Administrativo de número 2.5958 de 

19 de fevereiro de 2019, compôs a CS para o biênio 2019/2020, composta por deputados 

titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião 

foi para aprovar os seguintes processos e relatórios: processo n22020001366 autor 

Henrique Arantes, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n2. 2020002706 autor 

Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n2. 

2020002142 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator Deputado Dr. Antônio e; processo 

n2. 2020001933 autor Deputado Cairo Salim, relator Deputado Dr. Antônio; sendo todos 

processos acima discriminados, aprovados pelos deputados presentes na reunião 

conforme seus relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata.  

 

 
 
 
Reunião ordinária realizada aos dois (02) dias do mês de fevereiro do ano de 2021 
 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dois (02) dias do mês 

de fevereiro do ano de 2021, às dez horas e trinta minutos (10h30), foi realizada mais uma 

reunião virtual ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-

19 para a 190legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com 

os deputados: Antônio Gomide — PT, Jeferson Rodrigues - REPUBLICANOS e Virmondes 

Cruvinel —CIDADANIA. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a 
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leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o Presidente da CS informou que através do Decreto 

Administrativo de número 2.958, de 19 de fevereiro de 2019, compôs a CS para o biênio 

2019/2020, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar os seguintes processos e 

relatórios: processo n2 2019006568 autor Deputado Paulo do Trabalho, relator Deputado 

Jeferson Rodrigues; processo n2. 2020002037 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator 

Deputado Jeferson Rodrigues ; processo n. 2020002325 autor Deputado Isso Moreira , 

relator Deputado Jeferson Rodrigues ; processo n. 2020002351 autor Deputado Charles 

Bento, relator Deputado Antônio Gomide; processo n. 2020002421 autor Deputado Wilde 

Cambão, relator Deputado Antônio Gomide; processo n. 2020002426 autor ex-Deputado 

Diego Sorgatto, relator Deputado Virmondes Cruvinel ; processo n. 2020002455 autor 

Virmondes Cruvinel, relator Deputado Antônio Gomide; processo n. 2020002636 autor 

Deputado Diego Sorgatto , relator Deputado Jeferson Rodrigues; processo n2. 2020002679 

autor Deputado Wagner Camargo Neto, relator Deputado Antônio Gomide ; processo n2. 

2020002829 autor Deputado Wilde Cambão, relator Deputado Virmondes Cruvinel e 

processo n2. 2020002849 autor Deputada Leda Borges, relator Deputado Virmondes 

Cruvinel, sendo todos processos acima discriminados, aprovados pelos deputados 

presentes na reunião conforme seus relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a 

presente ata. 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos nove (09) dias do mês de fevereiro do ano de 

2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos nove (09) dias do mês 

de fevereiro do ano de 2021, às dez horas (10h00), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 

19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Dr. Antônio — DEM e Henrique Arantes — MDB. Havendo 
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o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os 

trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o 

presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 2.958, de 19 de 

fevereiro de 2019, compôs a CS para o biênio 2019/2020, composta por deputados titulares 

e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para 

aprovar os seguintes processos e relatórios: processo n2 2019001820 autor Delegado 

Eduardo Prado, relator Deputado Henrique Arantes; processo n. 2020001332 autor 

Deputado Júlio Pina, relator Deputado Dr. Antônio; processo n. 2020002697 autor 

Deputado Virmondes Cruvinel, relator Deputado Antônio Gomide, sendo todos processos 

acima discriminados, aprovados pelos deputados presentes na reunião conforme seus 

relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata.  

 

 

Reunião extraordinária realizada aos vinte e cinco (25) dias do mês de fevereiro do 

ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e cinco (25) dias 

do mês de fevereiro do ano de 2021, às dez horas (10h00), foi realizada mais uma reunião 

virtual ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para 

a 190 legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Helio de Sousa PSDB, Jeferson Rodrigues - REPUBLICANOS e Rafael 

Gouveia - PROGRESSISTA. Havendo o número regimentar de componentes, foi 

dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre 

Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto 

Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 

2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar os seguintes processos e 

relatórios: processo n2 2020002650 autor Delegado Eduardo Prado, relator Deputado 

Rafael Gouveia ; processo n2. 2020002304 autor Deputado Coronel Adailton, relator 

Deputado Jeferson Rodrigues; processo n. 2020001993 autor Deputado Paulo do Trabalho, 
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relator Deputado Jeferson Rodrigues, sendo todos processos acima discriminados, 

aprovados pelos deputados presentes na reunião conforme seus relatórios. Nada mais a 

tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

 

Reunião ordinária realizada aos três (03) dias do mês de março do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos três (03) dias do mês 

de março do ano de 2021, às dez horas (10h00 ), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 190 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Virmondes Cruvinel — CIDADANIA, Helio de Sousa - PSDB e Jeferson Rodrigues -

REPUBLICANOS. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura 

da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 

número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar os seguintes processos e relatórios: processo n2 

2020002041 autor Delegado Wilde Cambão, relator Deputado Virmondes Cruvinel ; 

processo n2.2020002136 autor Deputado Julio Pina, relator Virmondes Cruvinel; processo 

n2. 2020001951 autor Deputado Diego Sorgatto, relator Hélio de Sousa; processo n2. 

2020002010 , autor Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado Virmondes Cruvinel , sendo 

todos processos acima discriminados, aprovados pelos deputados presentes na reunião 

conforme seus relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

 

Reunião ordinária realizada aos dezoito (18) dias do mês março do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dezoito (18) dias do 

mês de março do ano de 2021, às dez horas (10h00 ), foi realizada mais uma reunião virtual 
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ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 190 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

,Dr. Antônio — DEM, Jeferson Rodrigues - REPUBLICANOS e Rafael Gouveia —

PROGRESSISTA. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura 

da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 

número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar os seguintes processos e relatórios: processo n 

2020002055 autor Delegado Eduardo Prado, relator Deputado Jeferson Rodrigues; 

processo n. 2020002430 autor Deputada Leda Borges, relator Deputado Rafael Gouveia; 

processo n2. 2020002699 autor Deputado Diego Sorgatto , relator Deputado Rafael 

Gouveia, sendo todos processos acima discriminados, aprovados pelos deputados 

presentes na reunião conforme seus relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a 

presente ata.  

 

 

Reunião ordinária realizada aos quinze (15) dias do mês de abril do ano de 2021 

  

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos quinze (15) dias do 

mês de abril do ano de 2021, às dez horas (10h00), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS pelo WHATSAPP, em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 19° 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Virmondes 

Cruvinel — CIDADANIA, Dr. Antônio — DEM, Helio de Sousa -PSDB e Jeferson Rodrigues 

— REPUBLICANOS. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a 

leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 

número 3102 de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 
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referida reunião foi para aprovar a indicação dos relatores: processo n22020002917 autor 

Deputado Dr. Antônio, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n. 2020002962 autor 

Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Dr. Antônio; processo n. 2020002965 autora 

Deputada Lêda Borges, relator Deputado Dr. Antônio e processo n2. 2020003875 autor 

Deputado Talles Barreto, relator Deputado Hélio de Sousa, sendo todos processos acima 

discriminados, aprovados pelos deputados presentes. Nada mais a tratar foi lavrada e 

assinada a presente ata.  

 

Reunião extraordinária realizada aos vinte e nove (29) dias do mês de abril do ano de 

2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e nove (29) dias 

do mês de abril do ano de 2021, às oito horas (8:00), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 

19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel e Jeferson Rodrigues —

REPUBLICANOS, Dr. Antônio — DEM e Helio de Sousa - PSDB. Havendo o número 

regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, 

sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente 

informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 

2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. 

Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar o 

seguintes processos e relatórios: processo n 22020002306 autor Deputado Talles Barreto, 

relator Deputado Hélio de Sousa; processo ne. 2020002962 autor Deputado Claudio 

Meireles, relator Deputado Dr. Antônio e processo n2. 2020002965 autora Deputada Leda 

Borges, relator Deputado Dr. Antônio. Sendo todos processos acima discriminados e 

aprovados conforme seus relatórios pelos deputados presentes na reunião. O Presidente 

da CS Deputado Gustavo Sebba ainda informou que a referida reunião tem também o 

objetivo de apresentar mais dois processos para ser escolhido os relatores: processo n2. 

2020003557 autor Deputado Humberto Aidar, relator Deputado Antônio Gomide e processo 
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n2. 2020003669 sendo o autor Deputado Diego Sorgatto , relator Deputado Virmondes 

Cruvinel , sendo esses dois processos também aprovados pelos deputados presentes. 

Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

Reunião ordinária realizada aos dez (10) dias do mês de maio do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dez (10) dias do mês 

de maio do ano de 2021, às nove horas (9:00), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS para a 190 legislatura do Presidente da CSPS, Deputado Gustavo Sebba 

juntamente com os deputados: Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel CIDADANIA e 

Rafael Gouveia - PROGRESSISTAS. Havendo o número regimentar de componentes, foi 

dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre 

Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto 

Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 

2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar o seguinte processo e relatório: 

processo ri2 2020002680 autor Wagner Camargo Neto, relator Deputado Antônio Gomide, 

sendo esse processo aprovado por todos deputados presente na reunião virtual. Ainda 

usando da palavra o Deputado Estadual Gustavo Sebba informou que a referida reunião 

tem também objetivo de indicação para escolher os relatores dos seguintes processos: 

processo n2. 2020002910 autor Deputado Virmondes Cruvinel, sendo o relator Deputado 

Rafael Gouveia (processo n2. 2020003878 apensado , sendo o autor Deputado Delegado 

Eduardo Prado), e por último processo de n2. 2020002674 autora Deputada Lêda Borges, 

sendo o relator Deputado Antônio Gomide, também aprovado pelos deputados presentes 

na reunião as indicações acima especificadas. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a 

presente ata. 
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Reunião extraordinária realizada aos Vinte e nove (29) dias as 11h do mês de 

setembro do ano de 2020 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: processo nº. 2020001139 

autor Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Dr. Antônio; processo n. 2020001148 

autor Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n. 

2020001156 autor Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Jeferson Rodrigues; 

processo n. 2020001245 autor Deputado Delegado Eduardo Prado, relator Deputado 

Jeferson Rodrigues. 

 

Reunião extraordinária realizada aos Vinte e sete (27) dias, as 10 Horas do mês de 

maio do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e sete (27) dias 

do mês de maio do ano de 2021, às dez horas (10:00) foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 

19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel — CIDADANIA, Rafael Gouveia —

PROGRESSISTAS e Helio de Sousa - PSDB. Havendo o número regimentar de 

componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a 

presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou 

que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs 

a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado 

Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar os seguintes 

processos e relatórios: processo n22020002917 autor Dr. Antônio, relator Deputado 

Virmondes Cruvinel e processo n2. 2020003875 autor Deputado Talles Barreto, relator 

Deputado Helio de Sousa, sendo esses processos aprovados por todos deputados presente 

na reunião virtual. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 
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Reunião ordinária realizada aos dezesseis (16) dias do mês de junho do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dezesseis (16) dias 

do mês de junho do ano de 2021, às onze horas (11:00), foi realizada mais uma reunião 

virtual ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para 

a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel— CIDADANIA, Dr. Antônio – DEM e 

Hélio de Sousa - PSDB. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a 

leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 

número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes . Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar a indicação dos relatores dos seguintes processos: 

processo n 2020001342 autor Deputado Antônio Gomide, relator Deputado Dr. Antônio; 

processo n. 2020003764 autor Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado Dr. Antônio; 

processo n. 2019005712 autor Deputado Julio Pina, relator Deputado Dr. Helio de Sousa 

(processo apensado n2. 202019005935); processo no n2. 2020003767 autor Deputado 

Diego Sorgatto, relator Deputado Helio de Sousa; processo n2. 2019001053 autor 

Deputado Cairo Salin, relator Deputado Virmondes Cruvinel e processo n2. 2020003696 

autora Deputada Leda Borges, relator Deputado Virmondes Cruvinel (processo apensado 

n2. 2020004248). Todos os processos foram aprovados por todos deputados presente na 

reunião virtual. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata.  

 

 

 

 



                                                                                                                 

   
 

 21 

Reunião extraordinária realizada aos Vinte e três (23) dias do mês de junho do ano 

de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e três (23) dias 

do mês de junho do ano de 2021, às dez horas (10:00), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel e Rafael Gouveia— 

PROGRESSISTAS e Dr. Antônio - DEM. Havendo o número regimentar de componentes, 

foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre 

Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto 

Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 

2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes . Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar o seguinte processo e relatório: 

processo n22019007698 autor Bruno Peixoto, relator Deputado Virmondes Cruvinel, sendo 

esse processo aprovado por todos deputados presente na reunião virtual. Ainda usando da 

palavra o Deputado Estadual Gustavo Sebba informou que a referida reunião tem também 

objetivo de escolher os relatores dos seguintes processo: processo n9. 2020003690 autor 

Deputado Virmondes Cruvinel, sendo o relator Deputado Antônio Gomide; processo n°. 

2020003795, sendo o autor Deputado Diego Sorgatto e relator Deputado Antônio Gomide; 

processo n2. 2020002971 autor Deputado Diego Sorgatto , relator Deputado Dr. Antônio; 

processo n9. 2020003052 autor Deputado Jeferson Rodrigues, relator Deputado Dr. 

Antônio; processo n9. 2020003811 autor Deputado Virmondes Cruvinel , relator Deputado 

Rafael Gouveia e por último processo de n2. 2020003877 autor Delegado Eduardo Prado, 

sendo o relator Deputado Rafael Gouveia. Sendo todos projetos aprovado pelos deputados 

presentes na reunião pelas indicações acima especificadas. Nada mais a tratar foi lavrada 

e assinada apresente ata.  
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Reunião extraordinária realizada aos vinte três (23) dias do mês de junho do ano de 

2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e três (23) dias 

do mês de junho do ano de 2021, às quinze horas e trinta minutos (15h3Omin), foi realizada 

mais uma reunião ordinária da CS na Sala Solon Amaral, para a 19° legislatura do 

Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba, juntamente com os deputados: Antônio 

Gomide - Partido dos Trabalhadores, Coronel Adailton - Progressistas e Rafael Gouveia - 

Progressistas. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da 

ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo 

Sebba, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 

16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados 

titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião 

foi para aprovar requerimento em que a Comissão de Saúde é autorizada a realizar visita 

técnica no Hospital Materno Infantil William Safatle, no município de Catalão, no dia 25 de 

junho de 2021, às 10 h, a fim de acompanhar e avaliar as condições de trabalho e de 

atendimento essa unidade de saúde. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente 

ata. 

 

 

Reunião ordinária realizada aos oito (08) dias do mês de julho do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos oito (08) dias do mês 

de julho do ano de 2021, às dez horas (10:00), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 19° 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Dr. Antônio-DEM, Virmondes Cruvinel — CIDADANIA e Jeferson Rodrigues - 

REPUBLICANOS. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura 

da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 
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número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar a indicação dos relatores dos seguintes processos: 

processo n22019003883 (processo n2. 2020005060 apensado) autor Deputado Henrique 

Cesar, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n2. 2020004026 autor Deputado 

Karlos Cabral, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n2. 2021004094 autor 

Deputado Rubens Marques, relator Deputado Jeferson Rodrigues ; processo no n2. 

2021004658 autor 

Deputado Paulo do Trabalho, relator Deputado Jeferson Rodrigues; processo n2. 

2020004311 autor Deputado Jeferson Rodrigues, relator Deputado Virmondes Cruvinel; 

processo n2.2020004245 autor Deputado Delegado Eduardo Prado, relator Deputado Dr. 

Antônio; processo n2. 2020004027 autora Deputada Lêda Borges, relator Deputado Dr. 

Antônio; processo n2. 2020004072 autor Deputado Talles Barreto , relator Deputado Dr. 

Antônio; processo n2. 2020004176 autor Deputado Lucas Calil, relator Deputado Dr. 

Antônio; processo n2. 2020004177 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator Deputado 

Jeferson Rodrigues; processo n2. 2020004104 autor Deputado Antônio Gomide, relator 

Deputado Jeferson Rodrigues e processo n2. 2020004002 autor Deputado Virmondes 

Cruvinel, relator Deputado Jeferson Rodrigues. Todos os processos foram aprovados por 

todos deputados presentes na reunião virtual. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a 

presente ata. 

 

Reunião ordinária realizada aos doze (12) dias do mês de agosto do ano de 2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos doze (12) dias do mês 

de agosto do ano de 2021, às treze horas (13:00 ), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 19° 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel — CIDADANIA, Dr. Antônio – DEM e Helio de 

Sousa - PSDB. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da 

ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo 



                                                                                                                 

   
 

 24 

Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 

3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por 

deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar os relatórios dos seguintes processos: processo n2. 

2020003669 autor Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado Virmondes Cruvinel; 

processo n 2. 2019001053 autor Deputado Carlos Salim, relator Deputado Virmondes 

Cruvinel ; processo n 2. 2020003696 autora Deputada Leda Borges, relator Deputado 

Virmondes Cruvinel — apensado (2020004248); processo n2. 2020000953 autora 

Deputada Delegada Adriana Accorsi, relator Deputado Hélio de Sousa — apensado 

(2020001230); processo n2. 2020004027 autora Deputada Leda Borges, relator Deputado 

Dr. Antônio; processo n2.2020003767 autor Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado 

Helio de Sousa, processo n2.2020002674 autora Deputada Leda Borges, relator Deputado 

Antônio Gomide: processo n2 2019001633 autor Deputado Coronel Adailton, relator 

Deputado Helio de Sousa — apensados (2019002383/2020004456/2019005749); processo 

n2. 2020003764 autor Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado Dr. Antônio. Todos 

processos acima especificados foram aprovados por todos deputados presente na reunião 

virtual, conforme os respectivos relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a 

presente ata. 

 

 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos dezenove (19) dias do mês de agosto do ano de 

2021 

 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dezenove (19) dias 

do mês de agosto do ano de 2021, às 10 horas (10:00 ), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Pastor Jerferson Rodrigues — REPUBLICANOS e Coronel 
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Adailton-Progressistas. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a 

leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 

número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi escolher os relatores dos seguintes processos: processo 

n2.2020004314 autor Deputado Karlos Cabral, relator Deputado Jeferson Rodrigues ; 

processo n2. 2020004386 autora Deputada Leda Borges, relator Deputado Jeferson 

Rodrigues; processo n2. 2020004450 autora Deputada Leda Borges, relator Deputado 

Coronel Adailton; processo n2. 2021004667 autor Deputado Antônio Gomide, relator 

Deputado Coronel Adailton; processo 0.2020004760 autor Deputado Delegado Eduardo 

Prado, relator Deputado Antônio Gomide, processo 02020004548 autora Deputada Leda 

Borges, relator Deputado Antônio Gomide: Todos processos acima especificados foram 

aprovados por todos deputados presente na reunião virtual. Nada mais a tratar foi lavrada 

e assinada a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos vinte e cinco (25) dias do mês de agosto do ano 

de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e cinco (25) dias 

do mês de agosto do ano de 2021, às dez (10:00h ), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 

19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Pastor Jeferson Rodrigues — REPUBLICANOS e Rafael 

Gouveia — PROGRESSISTA . Havendo o número regimentar de componentes, foi 

dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre 
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Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto 

Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 

2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para analisar e aprovar os relatórios dos 

seguintes processos: processo 0.2020004002 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator 

Deputado Jeferson Rodrigues; processo n2. 2020003877 autor Deputado Delegado 

Eduardo Prado, relator Deputado Rafael Gouveia; processo ne. 2020003811 autor 

Deputado Virmondes Cruvinel, relator Deputado Rafael Gouveia; Todos processos acima 

especificados foram aprovados por todos deputados presente na reunião virtual . Em 

seguida o Presidente da Comissão de Saúde Deputado Gustavo Sebba, usou da palavra 

para apresentar o processo de n2. 2020001342 autor Deputado Antônio Gomide e relator 

Deputado Dr. Antônio, sendo esse aprovado o parecer do relator pela redistribuição à 

Comissão Temática competente, sugestivamente a Comissão de Direitos Humanos, 

Cidadania e Legislação Participativa ou outra que a Secretaria entender mais pertinente. O 

Presidente da CS ainda usou da palavra para apresentar o seguinte processo para indicar 

o respectivo relator: processo n2. 2020005134 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator 

Deputado Antônio Gomide, sendo estes aprovados pelos deputados. Nada mais a tratar foi 

lavrada e assinada a presente ata. 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos trinta (30) dias do mês de agosto do ano de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos trinta (30) dias do mês 

de agosto do ano de 2021, às 8 horas (08:00 ), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 

19' legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Coronel Adailton — PROGRESSISTAS e Rafael Gouveia-

PROGRESSISTA. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura 

da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 
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número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes . Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião analisar os seguintes processos com seus relatórios : processo 

n2.2020004177 autor Deputado Virmondes Cruvinel , relator Deputado Jeferson Rodrigues; 

processo n2. 2021004658 autor Deputado Paulo do Trabalho, relator Deputado Jeferson 

Rodrigues e processo n2. 2020004104 autor Deputado Antônio Gomide relator Deputado 

Jeferson Rodrigues; processo n2. 2021004667 autor Deputado Antônio Gomide , relator 

Deputado Coronel Adaiton. Todos os processos acima especificados foram aprovados por 

todos deputados presente na reunião virtual, conforme os seus respetivos relatórios. Nada 

mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

 

Reunião ordinária realizada aos oito (08) dias do mês de setembro do ano de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos oito (08 ) dias do mês 

de setembro do ano de 2021, às oito horas (08:00 ), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 19 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel — CIDADANIA e Dr. Antônio - DEM. Havendo o 

número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os 

trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB,o 

presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de 

fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares 

e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para 

aprovar indicação de relatores e também para aprovar relatórios: processo n2. 2020002852 

autor Deputado Deputado Delegado Eduardo Prado, relator Deputado Coronel Adailton; 

processo n2. 2020002949 autor Deputado Karlos Cabral, relator Deputado Antônio Gomide; 

processo n2. 2020005177 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator Deputado Dr. 

Antônio; processo n2. 2020005237 Autor Deputado Virmondes Cruvinel , relator Deputado 

Coronel Adailton: e processo n22021005075 autor Deputado Karlos Cabral e relator 
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Deputado Antônio Gomide - apensados (2021006778/2021006909 e 20216525). O 

Presidente da CS Deputado Estadual Gustavo Sebba ainda usou da palavra para apreciar 

os seguintes processos juntamente com seus relatórios: processo n2. 2020003795 autor 

Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado Antônio Gomide; processo n2. 2020004450 

autora Deputado Leda Borges, relator Deputado Coronel Adailton e processo 

0.2020003873 autor Deputado Diego Sorgatto, relator Coronel Adailton. Todos os 

processos acima especificados foram aprovados por todos deputados presente na reunião 

virtual. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos treze (13) dias do mês de setembro do ano de 

2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos treze (13) dias do mês 

de setembro do ano de 2021, às oito horas (8h), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS para a 190 legislatura do Presidente da CS pelo WHATSAPP em 

decorrência da Pandemia do COVID-19, PARA A 192Legislatura, do Deputado Gustavo 

Sebba juntamente com os deputados: Antônio Gomide — PT, Dr.Antônio-DEM , Jeferson 

Rodrigues-REPUBLICANOS Delegada Adriana Accorsi — PT, Hélio de Sousa — PSD. 

Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. 

Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — 

PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 

16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados 

titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião 

tem o objetivo de discutir acerca de medida anunciada pelo Instituto de Assistência ao 

Servidores Públicos de Goiás que, corta pela metade os exames e atendimentos médicos 

que não são de urgência. Ficou deliberado e aprovado por todos os deputados presentes 

na referida reunião virtual, que a Comissão de Saúde, por meio do seu presidente, 

requererá procedimento fiscalizatório ao Tribunal de Contas do Estado de Goiás a fim de 
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que seja aferida a legalidade da referida decisão. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada 

a presente ata. 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos vinte e um (21) dias do mês de setembro do ano 

de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e um (21) dias 

do mês de setembro do ano de 2021, às oito horas (08:30), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Jeferson Rodrigues — REPUBLICANOS, Virmondes 

Cruvinel — CIDADANIA e Dr. Antônio - DEM. Havendo o número regimentar de 

componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a 

presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou 

que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs 

a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado 

Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar os processos 

com seus referidos relatórios: processo n2. 2020003690 autor Deputado Virmondes 

Cruvinel , relator Deputado Antônio Gomide; processo n2. 2020001378 autor Deputado 

Henrique Arantes , relator Deputado Virmondes Cruvinel ; processo n2. 2021004094 autor 

Deputado Rubens Marques, relator Deputado Jeferson Rodrigues; processo n2. 

2020004314 Autor Deputado Karlos Cabral, relator Deputado Jeferson Rodrigues e por 

último processo n2. 2020004176 autor Deputado Lucas Calil, relator Deputado Dr. Antônio. 

Todos processos acima especificados foram aprovados por todos deputados presente na 

reunião virtual conforme seus respetivos relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada assinada 

a presente ata. 
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Reunião extraordinária realizada aos vinte e dois (22) dias do mês de setembro do 

ano de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e dois (22) dias 

do mês de setembro do ano de 2021, às nove horas (09:00 ), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel — CIDADANIA e Dr. Antônio - DEM. 

Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. 

Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — 

PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 

16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados 

titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião 

foi para aprovar os processos com seus referidos relatórios: processo n2. 2019003883 autor 

Deputado Henrique Cesar, relator Deputado Virmondes Cruvinel, processos apensados ( 

2020005060— autor Deputado Delegado Eduardo Prado / 2021004667 autor Deputado 

Antônio Gomide e relator Deputado Coronel Adailton); processo n2. 2019003841 autora 

Deputada Delegada Adriana Accorsi, relator Deputado Dr. Antônio, processo n2. 

2020004760 autor Deputado Delegado Eduardo Prado, relator Deputado Antônio Gomide; 

processo n2. 2020005057 autora Deputada Leda Borges, relator Deputado Dr. Antônio. 

Todos os processos acima especificados foram aprovados por todos deputados presente 

na reunião virtual conforme seus respetivos relatórios. Nada mais a tratar foi lavrada e 

assinada a presente ata. 

 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos vinte e oito (28) dias do mês de setembro do 

ano de 2021 
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Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e oito (28) dias 

do mês de setembro do ano de 2021, às sete horas e trinta minutos (07:30), foi realizada 

mais uma reunião virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da 

Pandemia do COVID-19 para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo 

Sebba juntamente com os deputados: Dr. Antônio — DEM, Rafael Gouveia 

PROGRESSISTA e Virmondes Cruvinel — CIDADANIA . Havendo o número regimentar de 

componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a 

presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente informou 

que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs 

a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado 

Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar a indicação dos 

relatores para os seguintes processos : processo n2. 2020002652 autor Deputado Talles 

Barreto, relator Deputado Dr.. Antônio; processo n2. 2020001145 autor Deputado Claudio 

Meirelles, relator Virmondes Cruvinel ; processo n2. 2020005000 autora Deputada Lêda 

Borges, relator Deputado Rafael Gouveia ( apensados - 2021006535, autor Deputado 

Delegado Eduardo Prado e 2021007158, autora Deputada Delegada Adriana Accorsi); 

processo n9,2020004202 autor Deputado Diego Sorgatto , relator Deputado Dr. Antônio: 

processo n2. 2020005496 autor Deputado Paulo Trabalho, relator Deputado Rafael 

Gouveia e processo 2020005684 autor Deputado Amilton Filho e relator Deputado 

Virmondes Cruvinel Todos processos acima especificados foram aprovados por todos 

deputados presente na reunião virtual. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente 

ata. 

 

Reunião ordinária realizada aos quatorze (14) dias do mês de outubro do ano de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos quatorze (14) dias do 

mês de outubro do ano de 2021, às dez horas (9h00), foi realizada mais uma reunião virtual 

ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 190 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Antônio Gomide — PT, Dr. Antônio — DEM e Jeferson Rodrigues - REPUBLICANOS. 
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Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. 

Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — 

PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 

16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados 

titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião 

foi para aprovar os seguintes processos e relatórios: processo n2 2020004548 autora 

Deputada Lêda Borges, relator Deputado Antônio Gomide e processo n2. 2020005134 

autor Deputado Virmondes Cruvinel e Deputado Antônio Gomide, sendo todos processos 

acima discriminados, aprovados pelos deputados presentes na reunião conforme seus 

relatórios. O Presidente da CS Deputado Estadual Gustavo Sebba, ainda usou da palavra 

para informar que o processo de n2. 2020001934 relator Deputado Jeferson Rodrigues, foi 

redistribuído ao relator Deputado Antônio Gomide. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada 

a presente ata. 

 

 

Reunião extraordinária realizada aos dezenove (19) dias do mês de outubro do ano 

de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dezenove (19) dias 

do mês de outubro do ano de 2021, às nove horas (9h00), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Antônio Gomide — PT, Dr. Antônio — DEM e Virmondes Cruvinel — Cidadania. 

Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. 

Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — 

PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 

16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados 

titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião 

foi para aprovar os seguintes processos e relatórios: processo n22020002652 autor Talles 

Barreto, relator Deputado Dr. Antônio e processo n2. 2020002003 autor Deputado Wilde 
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Cambão, relator Deputado Virmondes Cruvinel, sendo esses dois processos acima 

discriminados, aprovados pelos deputados presentes na reunião conforme seus relatórios. 

Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

Reunião extraordinária realizada aos vinte    20) dias do mês de outubro do ano de 

2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte (20) dias do mês 

de outubro do ano de 2021, às oito horas (8h00), foi realizada mais uma reunião virtual 

extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 para a 

190 legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Coronel Adailton PROGRESSISTA, Dr. Antônio — DEM e Virmondes Cruvinel 

— Cidadania. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da 

ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual 

GustavoSebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de 

número 3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta 

por deputados titulares e suplentes. Deputado •Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar a indicação de relatores, aprovar um processo e um para 

diligência : processo n22021003590 autor Deputado Antônio Gomide , relator Deputado 

Virmondes Cruvinel; processo n2. 2021004492 autor Deputado Virmondes Cruvinel , relator 

Deputado Dr. Antônio; processo n2. 2021004497 autor Deputado Bruno Peixoto, relator 

Deputado Coronel Adailton e processo n2. 2021004500 autor Deputado Claudio Meirelles, 

relator Deputado Coronel Adaiton; e por último processo de n2. 2020005177 sendo autor 

Deputado Virmondes Cruvinel e relator Deputado Dr. Antônio (diligência para a Secretaria 

de Estado de Saúde) e processo 2020002852 autor Deputado Delegado Eduardo Prado e 

relator Deputado Coronel Adailton, sendo todos processos acima discriminados aprovados 

pelos deputados presentes na reunião. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente 

ata.  

 

 



                                                                                                                 

   
 

 34 

Reunião extraordinária realizada aos vinte e seis  (26) dias do mês de outubro do ano 

de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos vinte e seis (26) dias 

do mês de outubro do ano de 2021, às nove horas (9h00), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os 

deputados: Jeferson Rodrigues - REPUBLICANOS, Virmondes Cruvinel — Cidadania, 

Coronel Adailton-PROGRESSISTAS e Helio de Sousa-PSDB. Havendo o número 

regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, 

sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente 

informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 

2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. 

Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar 

indicação de relatores e aprovação de processos conforme os relatórios.: processos n 

2021004513 autor Virmondes Cruvinel, relator Deputado Helio de Sousa; processo n2. 

2021004516 autor Deputado Lucas Kalil, relator Deputado Helio de Sousa; processo n2. 

2021004524 autor Deputado Eduardo Prado, relator Jeferson Rodrigues; processo n2. 

2021004533 autor Deputado Jeferson Rodrigues, relator Virmondes Cruvinel; processo n2. 

2021004637 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator Jeferson Rodrigues; processo n2. 

2021004655 autor Deputado Eduardo Prado, relator Deputado Coronel Adailton; processo 

2020005237 autor Deputado Virmondes Cruvinel, relator Coronel Adailton; processo 

n22021005075 (apensados — 2021006778/2021006909/2021006525) autor Deputado 

Carlos Cabral, relator Antônio Gomide; sendo todos processos acima discriminados 

aprovados pelos deputados presentes na reunião. Nada mais a tratar foi lavrada e assinada 

a presente ata. 

 

Reunião ordinária realizada aos nove (09) dias do mês de novembro do ano de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos nove (09) dias do mês 

de novembro do ano de 2021, às 8horas (08:00), foi realizada mais uma reunião virtual 
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ordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia doCOVID-19 para a 19° 

legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba juntamente com os deputados: 

Antônio Gomide-PT, Virmondes Cruvinel — CIDADANIA, Dr. Antônio – DEM e Coronel 

Adailton-PROGRESSISTAS e Jeferson Rodrigues- REPUBLICANOS. Havendo o número 

regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, 

sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo Sebba — PSDB, o presidente 

informou que através do Decreto Administrativo de número 3102, de 16 de fevereiro de 

2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por deputados titulares e suplentes. 

Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da referida reunião foi para aprovar 

indicação de relatores e aprovação de relatórios: processo n2. 2020004388 autora 

Deputada Lêda Borges, relator Deputado Virmondes Cruvinel; processo n22021004681 

autor Deputado Claudio Meirelles, relator Deputado Jeferson Rodrigues; processo n2. 

2021004778 autor Deputado Major Araújo, relator Coronel Adailton. O Presidente da CS 

Deputado Gustavo Sebba ainda usou da palavra para colocar para apreciação dos 

seguintes processos é relatórios: processo n2. 2019006299 autor Paulo Cezar Martins, 

relator Deputado Dr. Antônio; processo n2. 2020001934 autor Deputado Delegado Eduardo 

Prado, relator Deputado Antônio Gomide, processo n2. 2020004202 autor Deputado Diego 

Sorgatto relator Deputado Dr. Antônio e processo n2. 2020004386 autora Deputada Lêda 

Borges, relator Deputado Jeferson Rodrigues. Todos os processos acima especificados 

foram aprovados por todos deputados presente na reunião virtual. Nada mais a tratar foi 

lavrada e assinada a presente ata.  

 

 

Reunião extraordinária realizada aos dezessete (17) dias do mês de novembro do ano 

de 2021 

Apreciou os relatórios feitos para os seguintes processos: Aos dezessete (17) dias 

do mês de novembro do ano de 2021, às nove horas (9h00), foi realizada mais uma reunião 

virtual extraordinária da CS pelo WHATSAPP em decorrência da Pandemia do COVID-19 

para a 19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Estadual Gustavo Sebba juntamente 
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com os deputados: Virmondes Cruvinel — Cidadania, Antônio Gomide — PT e Dr. Antônio 

- DEM. Havendo o número regimentar de componentes, foi dispensada a leitura da ata 

anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre Deputado Estadual Gustavo 

Sebba — PSDB, o presidente informou que através do Decreto Administrativo de número 

3102, de 16 de fevereiro de 2021, compôs a CS para o biênio 2021/2022, composta por 

deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba informou que o objetivo da 

referida reunião foi para aprovar os seguintes processos: processo n22020002971 autor 

Deputado Diego Sorgatto, relator Deputado Dr, Antônio; processo n2. 2020002949 autor 

Deputado Karlos Cabral, relator Deputado Antônio Gomide; processo n2. 2020004026 autor 

Deputado Karlos Cabral , relator Virmondes Cruvinel ; processo n2. 2020001145 autor 

Deputado Claudio Meirelles, relator Virmondes Cruvinel; sendo todos processos acima 

discriminados aprovados pelos deputados presentes na reunião, conforme seus relatórios. 

Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 

 

 

Reunião ordinária realizada aos quinze (15) dias do mês de dezembro do ano de 2021 

 

Aos quinze (15) dias de dezembro de 2021, às oito horas (08:00h), foi realizada mais 

uma nova reunião virtual ordinária da CS pelo WHATSAPP, em decorrência da Pandemia 

do COVID-19° legislatura do Presidente da CS, Deputado Gustavo Sebba-PSDB 

juntamente com os deputados: Antônio Gomide - PT , Rafael Gouveia – REPUBLICANOS, 

Jeferson Rodrigues – REPUBLICANOS.  Havendo o número regimentar de componentes, 

foi dispensada a leitura da ata anterior. Aberto os trabalhos, sob a presidência do ilustre 

Deputado Gustavo Sebba – PSDB, o presidente informou que através do Decreto 

Administrativo de número 2.958, de 19 de fevereiro de 2019, compôs a CS para o biênio 

2019/2020, composta por deputados titulares e suplentes. Deputado Gustavo Sebba 

informou que o objetivo da referida reunião foi para os agradecimentos a todos os membros 

da Comissão de Saúde, pelo apoio e todo trabalho realizado em conjunto para análises, 
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aprovações e rejeições de todos os processos que passaram no corrente ano da referida 

comissão.  Nada mais a tratar foi lavrada e assinada a presente ata. 
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                    AUDIÊNCIAS PÚBLICAS E VISITAS TÉCNICA 

 
 

                                                                                                            

 

 

                                                                                                            

 

 

Deputado Estadual Gustavo Sebba, Presidente da Comissão de Saúde 
da ALEGO, realiza visita técnica  ao Pronto Socorro Psiquiátrico 
Wassily Chuc, para  avaliar a situação da unidade no dia 01.06.21 

01 de Junho de 2021 às 14:21 

Crédito: Sérgio Rocha 
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Comissão de Saúde visita Pronto Socorro Wassily Chuc 

 

Durante visita técnica ao Pronto-Socorro Psiquiátrico Wassily Chuc, localizado no 

setor Jardim América, na Capital, o deputado Gustavo Sebba (PSDB), na manhã da terça-

feira 01.06.21, foi recepcionado pela coordenadora geral da unidade, Fernanda Francisca 

Santana. Na oportunidade, o parlamentar, que é presidente da Comissão de Saúde da 

Assembleia de Goiás, ressaltou estar surpreso com as dificuldades enfrentadas pelo local, 

que, segundo ele, tem se mantido no atendimento daqueles que ali buscam auxílio, graças 

à disposição e dedicação da equipe de trabalho. “Pudemos perceber, diante de tantas 

dificuldades, que o que mantém a unidade é o amor à causa daqueles que aqui trabalham”, 

salientou. Sebba ressaltou ter solicitado a visita porque ainda não havia ido à unidade. “A 

gente sabia que existiam dificuldades como em todas as unidades têm. O que vimos aqui 

hoje, é deplorável”, lamentou. 

A visita à unidade psiquiátrica marca a retomada das atividades do colegiado, que 

durante o ano de 2020, em decorrência da pandemia do novo coronavírus, ficaram restritas 

a audiências virtuais, conforme explicou o parlamentar. “Ainda não havíamos vindo até o 

Wassily Chuc e eu precisava conhecer a unidade de perto”, afirmou. Sebba realçou a 

importância da visita presencial ao afirmar que, “só dá para conhecer uma unidade quando 

é feito pessoalmente, conversar com a equipe, conversar com os pacientes, para se inteirar 

da situação e propor alterações, melhorias, criticar o que estiver errado, elogiar o que 

estiver correto, mas acima de tudo, propor alternativas e melhorias para essas unidades”, 

pontuou.  
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O parlamentar tucano constatou durante a visita o que resumiu a condição de 

atendimento da unidade como "desumana”, desabafou. Sebba prosseguiu ao ressaltar que, 

“o que está vendo aqui é uma coisa que parece filme. Uma unidade abandonada, um prédio 

antigo, sem condições mínimas, não só para os pacientes, mas para a equipe, que é 

extremamente dedicada. Uma equipe que tem amor à causa”, ressaltou.  

“Para trabalhar em uma unidade como essa, tem que amar a causa”, completou 

Gustavo. “É uma unidade que não tem condições, nem de higiene, com banheiro quebrado, 

vaso entupido, paredes caindo aos pedaços, destroços no terreno, que juntam bicho, além 

de patrimônio público amontoado aqui ao lado. É desumano, não só com o paciente, mas 

com a equipe exposta a isso”, descreveu o deputado.  
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Dentre os pontos apontados pelo parlamentar, que serão colocados em relatório, 

além da falta de estrutura, está a falta de medicação. “A farmácia fez o pedido, mas apenas 

8% chegou”, assinalou e avaliou ser um problema por interferir na conduta médica e no 

tratamento em si. “Não tem condições de uma unidade continuar como está aqui, no caso 

do Wassily Chuc”, constatou o presidente da comissão.  

Durante a vistoria da equipe do colegiado, que percorreu os corredores do pronto-

socorro psiquiátrico, Sebba conheceu a realidade entre as paredes e grades do prédio 

antigo, em uma construção deteriorada. “Desde 2015, quando mudamos para cá, saímos 

de um local que era ruim, para um péssimo", desabafou Fernanda Francisca Santana, 

coordenadora da unidade. “Era para fazer adequações, o que não ocorreu”, completou.  
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A unidade municipal é caracterizada como de porta aberta e funciona 24 horas, no 

atendimento de manejo de crise - de urgência, de pacientes psiquiátricos,  a contenção de 

crises, conforme explica a coordenadora. “Temos habilitação para 42 leitos, mas 

atualmente, por conta da covid, estamos com 31 pacientes. Além de atendermos o estado 

inteiro, a unidade também recebe pacientes de estados vizinhos. A gente precisa desse 

olhar, voltado à melhora da estrutura física”, pontuou.  

“Dentre as maiores dificuldades está o fato de o ambiente não ser terapêutico, com 

mais verde. Tem que ser mais agradável, e ele não é”, afirmou. Segundo a coordenadora, 

desde o acolhimento, com a chegada dos usuários na unidade, que conta com alas de 

enfermarias distintas para pacientes masculinos e femininos, o local já não é terapêutico. 

“Estou indo para o fundo para ser atendido”, pontuou.  

Outro ponto apontado por Fernanda é a falta de especialistas como terapeutas 

ocupacionais, além de outras atividades dentro da unidade, voltadas a oferecer melhores 

condições de tratamento aos pacientes que ali chegam. Além disso, apontou a demanda 

de internação compulsória como mais um complicador às condições da unidade que já não 

são favoráveis. “Os juízes entendem que a unidade é de tratamento e não é. Na prática, a 

gente não consegue oferecer tratamento”, assinalou.  
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Por fim, enalteceu que a força de vontade de cada integrante tem sido fundamental 

para o funcionamento da unidade. “O que faz com que estejamos em funcionamento, é a 

equipe ser guerreira. É a equipe saber a importância da saúde mental e esta tem que ser 

muito bem olhada. A pandemia mostrou isso. Sem saúde mental, a gente não faz muita 

coisa”, sublinhou.  
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A convite do deputado, a visita foi acompanhada pela vereadora Jessyka Enfermeira, 

do PL de Ouro Verde de Goiás, que realiza plantões na unidade.  
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A COMISSÃO DE SAÚDE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE GOIÁS, 

FEZ VISITA TECNICA NA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE GOIÂNIA, ATRAVÉS 

DO PRESIDENTE DA CS, DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO SEBBA, NO DIA 22.06.21 

 

 

 

 

 

A Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa de Goiás realizou, no dia 22 de 

junho do corrente ano, uma visita técnica à Santa Casa de Misericórdia de Goiânia, 

localizada na Rua Campinas, 1.135, no setor Americano do Brasil. O objetivo foi verificar, 

in loco, denúncias em relação a algumas situações que estariam ocorrendo na unidade de 

saúde.  
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O presidente do colegiado, deputado Gustavo Sebba (PSDB), foi recebido 

pela superintendente geral da Instituição, Irani Ribeiro de Moura; pelo 

superintendente administrativo, Irondes José de Morais; e pelo supervisor técnico, 

André Luiz Carneiro, os quais auxiliaram o parlamentar perante as questões 

apresentadas. 

Gustavo Sebba explicou que a visita se deu com o objetivo de entender melhor 

a unidade, seus convênios e funcionamento para, diante disso, propor alternativas e 

soluções que possam auxiliar na melhoria da saúde pública em Goiás. “Nos 

chegaram algumas denúncias de pacientes que dependem da saúde pública, em 

especial da Santa Casa, os quais tiveram algum tipo de dificuldade e a gente já está 

averiguando isso, buscando informações. Já solicitei dados da Secretaria Estadual 

de Saúde, conversei com alguns profissionais da Santa Casa e hoje estou aqui 
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pessoalmente para conversar com a diretoria e solicitar algumas informações”, 

explicou o deputado. 
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O superintendente administrativo, Irondes José de Morais, diante das 

solicitações apresentadas por Gustavo Sebba, se prontificou a apresentar qualquer 

informação ou dado que o deputado julgar necessários, desde que a demanda seja 

formalizada. “A formalização dessas questões é importante para que possamos 

pontuar as respostas e apresentar os documentos que comprovem tudo aquilo que 

estamos respondendo. Isso é importante tanto para nós, que poderemos ter um 

retorno desse trabalho, assim como para a Comissão de Saúde da Assembleia, que 

poderá utilizar esses documentos para elucidar qualquer questão que julgar 

necessária”, pontuou. 

A superintendente geral, Irani Ribeiro de Moura, avaliou as solicitações 

apresentadas como absolutamente normais e que as recebe com satisfação. “É uma 

oportunidade que nos é dada de mostrar o que já fizemos e o que estamos fazendo. 

Fico feliz de poder responder todas as perguntas que foram apresentadas e poder 

receber as cobranças que a população nos encaminha. Isso nos fortalece pois a 

cada dia, e conhecendo melhor a realidade da Instituição, mais entidades se dispõem 
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a ajudar em nosso trabalho. Temos uma gestão transparente, responsável e 

humanizada, e é em defesa disso que trabalhamos”, disse. 

Ao finalizar a conversa com os diretores, o parlamentar fez uma visita por 

todas as dependências da Santa Casa e em entrevista à Assembleia de Notícias 

destacou que neste primeiro contato foi encontrado o caminho para que a comissão 

possa colaborar com a melhoria dos problemas apresentados pelas denúncias. 

“Vamos formalizar as questões que temos e, tão logo os dados financeiros dos 

recursos públicos destinados à unidade nos sejam apresentados, iremos elaborar 

um relatório técnico mostrando o que está acontecendo e onde se encontra algum 

possível gargalo”, informou.  
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Sebba destacou, ainda, que a Santa Casa, por ser uma referência e uma 

unidade de saúde da qual o Estado é muito dependente, ao final do trabalho de 

juntada de dados, será proposta uma audiência pública para que sejam 

apresentados os resultados encontrados e apresentadas as soluções. “Aqui temos 

competentes e dedicados profissionais e, por algum motivo percebemos que estão 

passando por dificuldades, então queremos entender o motivo dessas dificuldades 

e tentar propor caminhos que possam melhorar a saúde pública. Quando tivermos 

em mãos todas as informações técnicas e os dados financeiros iremos propor uma 

audiência pública com a presença da Secretaria Estadual de Saúde, da Secretaria 

Municipal de Saúde de Goiânia, dos conselhos regionais de medicina, entre outros, 

para que possamos apontar o fluxo correto dos recursos para que esses cheguem 

onde importa que é em serviços prestados à população” destacou o deputado. 
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Comissão de Saúde adia visita ao Hospital de Campanha de Catalão no dia 25.06.21 

25 de Junho de 2021 às 18:28 

Crédito: Valdir Araújo 

 

 

 

Visita técnica da Comissão de Saúde no Hospital Materno Infantil de Catalão 
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O presidente da Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa de Goiás, deputado 

Gustavo Sebba (PSDB), foi impedido de realizar visita técnica ao Hospital Materno Infantil 

de Catalão. A visita foi agendada pela Comissão para apurar denúncias de populares sobre 

o atendimento oferecido pela unidade, que foi transformada em hospital de campanha 

desde o início da pandemia de covid-19.  

 

 

 

A visitação estava agendada para às 10 horas da sexta-feira, 25.06.21, com o 

objetivo de vistoriar, fiscalizar e conhecer as condições de atendimento oferecido à 

população, mas a diretora da unidade, Fernanda Bastos, não permitiu a entrada da equipe 

técnica. 
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De acordo com integrantes da comissão, a visitação foi informada à diretora 

Fernanda Bastos, com uma semana de antecedência, mas o parlamentar e sua equipe 

foram impedidos de entrar na unidade por questões de protocolo sanitário. “O secretário 

municipal de Saúde [Velomar Rios] não autorizou a visita, para garantir a segurança dos 

pacientes e dos interessados”, disse um porta-voz da diretora do HCamp. 
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Gustavo Sebba rebateu a justificativa e contestou, na Justiça, a decisão da diretora 

do hospital e do secretário Velomar Rios. “Solicitamos um mandado de segurança judicial 

para garantir lisura e eficácia no trabalho de fiscalização da comissão, que vai apurar todas 

as denúncias”, frisou. 
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De acordo com a comissão técnica da Alego, as denúncias apontam indícios de 

morosidade no atendimento básico de triagem, não realização de exames de testagem e 

detecção de covid-19, além da falta de respiradores para intubação de pacientes com 

complicações pulmonares. “Como que um HCamp não faz teste de covid? Aqui não tem 

respiradores nem profissionais suficientes para oferecer um atendimento ágil e rápido à 

população infectada”, questionou Gustavo Sebba. 
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"Enquanto agente público eleito democraticamente como representante da 

população goiana e como médico, tenho o direito de entrar em qualquer unidade de saúde 

pública sem agendamento prévio, mas não vamos entrar sem autorização. Vamos recorrer 

às vias legais," ressaltou o parlamentar.  
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Gustavo Sebba afirmou que a unidade tem convênio com o Estado para tratamento 

de pacientes com covid-19, durante a pandemia. Ainda segundo ele, o Poder Executivo 

teria recebido mais de R$ 15 milhões do Governo federal para adaptar, reformar e equipar 

a unidade com a estrutura de um hospital de campanha.  
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Deputado Estadual Gustavo Sebba, juntamente com a vereadora 
por Goiânia Lucíola do Recanto, realizam Audiência Pública com 
o tema: A IMPORTÂNCIA DAS POLÍTICAS PÚBLICAS PARA OS 

ANIMAIS  no dia 02.07.21 
 
 

 

 

A Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás realizou, 

na manhã da sexta-feira, 02.07.21, em parceria com a vereadora Lucíola do Recanto 

(PSD), audiência pública onde foi discutida a importância das políticas públicas para 
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os animais. Os trabalhos foram conduzidos pelo presidente do colegiado, deputado 

Gustavo Sebba (PSDB), que contou com a presença, na mesa, de Lucíola e do 

vereador por São Paulo, Felipe Becari (PSD). 

Em seu discurso inicial, Gustavo agradeceu a participação dos convidos e a 

presença de Lucíola e Felipe Becari. “A presença dos vereadores Lucíola e Felipe é 

extremamente importante e oportuna para que a gente possa aprender e contribuir 

para a causa. O poder público, por muitos anos, foi omisso nessa questão. Por muito 

tempo essa discussão vem sendo feita fora do poder público, fora das câmaras 

legislativas, fora das assembleias legislativas e fora do Congresso Nacional. Mas, de 

um tempo para cá, essa discussão tem ganhado força e é importante a gente se 

fortalecer cada vez mais, porque hoje nós temos representantes nas instituições, nós 

temos representantes públicos eleitos democraticamente para dar voz e dar vez à 

essa causa”, salientou. 

Gustavo Sebba destacou a trajetória de Lucíola, que foi a terceira vereadora 

mais bem votada em Goiânia na última eleição, e desenvolve um trabalho de mais 

de 30 anos na defesa da causa animal. Comentou, ainda, que ela mantém um abrigo 

com mais de 600 animais, onde faz acolhimento todos os dias e dedica boa parte do 

seu tempo. 
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O presidente da Comissão de Saúde agradeceu também a Felipe Becari, que, 

segundo ele, mesmo com os riscos da pandemia, se dispôs a se deslocar de São 

Paulo e participar presencialmente do evento. 

Em seu pronunciamento, Lucíola do Recanto destacou que o trabalho em 

defesa dos animais cresceu muito nos últimos anos por causa do envolvimento da 

própria sociedade, já que o poder público sempre se manteve alheio à causa. 

“A causa dos animais se tornou invisível aos olhos dos governantes, mas aos olhos 

da sociedade não. Então, nós nos juntamos e, dessa vez, nós mostramos que temos 

força e que precisamos, sim, de políticas públicas para mudar essa realidade, que 

sozinhos a gente não conseguirá e os animais têm direitos, inclusive tem que haver 

um representante na câmara de vereadores, entre os deputados e em toda a 

política”, assinalou. 

  Segundo a vereadora, ela foi eleita para defender a bandeira dos animais e 

luta para fazer valer os direitos deles. “Quando decidi ser candidata, eu falei que ia 
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trabalhar para bicho né. A minha causa é legítima. Eu vim lutar pelos animais. Sou a 

voz deles. Eu e cada um de vocês que estão aqui hoje”,afirmou. 

 

 

Preconceito 

O policial e vereador Felipe Becari elogiou a iniciativa do deputado Gustavo 

Sebba (PSDB) em parceria com a vereadora Lucíola do Recanto (PSD). “Agradeço 

com todo o carinho do mundo seu convite deputado e parabenizo pela sua 

sensibilidade. É uma iniciativa que tem de ser valorizada, pois não é nada fácil 

realizar uma audiência para falar sobre animais no meio desse caos que estamos 

vivendo por causa da covid-19”, comentou. 
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Felipe afirmou que, mesmo com as dificuldades e as restrições da pandemia, 

fez questão de vir pessoalmente, não só porque tem amigos em Goiânia, mas 

também para prestigiar a causa da forma que ela merece. “Acho que a gente tem 

que estar realmente disseminando conhecimento”, salientou. 

O vereador explicou ainda que quem milita nessa causa dos animais tem de 

enfrentar muito preconceito. “Por exemplo, eu tive 98 mil votos. Logo que cheguei à 

Camara Municipal, eu  via muita gente falando, esse é o vereador de cachorros, o 

vereador de cachorrinhos. Eu falei tá bom deixa pensarem assim. A gente vai não 

apenas ajudar nessa luta com relação aos animais, como também o tamanho da 

representatividade que temos”,  
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Além de Gustavo, Lucíola e Felipe também fizeram uso da palavra o promotor 

de Justiça do Ministério Público do Estado de Goiás, Juliano de Barros Araújo; o 

presidente do Conselho Regional de Medicina Veterinária de Goiás (CRMV-GO), 

Rafael Vieira; a vice-presidente do CRMV-GO, Ingrid Bueno Atayde Machado; o 

coordenador estadual de Zoonoses da Secretaria Estadual de Saúde, Fabrício 

Augusto e Sousa; o advogado da Associação dos Criadores de Cães do Estado de 

Goiás (Kennel Club de Goiás), Christiano Melo; a diretora da gestão ambiental da 

Amma, Adriana Ramos; e o diretor de vigilância em zoonoses de Goiânia, Murilo 

Mariano Reis. 

Também estavam presentes vereadores de Goiânia e dos municípios goianos 

de Santo Antônio de Goiás, Itumbiara, Jataí e Anápolis, e o comandante do 

Grupamento de Ações com Cães da Polícia Militar de Goiás, André Luiz dos Santos, 

além de representantes de outras entidades da sociedade civil organizada. 
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Deputado Estadual Gustavo Sebba, juntamente com a 
Associação Brasileira de Câncer de Cabeça e Pescoço (ACBG 
Brasil ) realiza Audiência Pública com o tema: COMO PREVENIR 
O CÂNCER DE PESCOÇO no dia 15.07.21 

15 de Julho de 2021 às 12:57 

Crédito: Valdir Araújo 

 
 

Audiência pública discute "Prevenção ao câncer de cabeça e pescoço " 
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A Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa de Goiás (Alego), presidida pelo 

deputado Gustavo Sebba (PSDB) promoveu, na manhã da quinta-feira, 15.07.21, audiência 

pública em apoio à Quinta Campanha Nacional de Prevenção do Câncer de Cabeça e 

Pescoço – Julho Verde. O evento foi realizado atendendo a solicitação da Associação 

Brasileira de Câncer de Cabeça e Pescoço (ACBG Brasil) e teve forma híbrida, com 

participações on-line e no auditório Solon Amaral. 

 

 

Além de Gustavo Sebba, a mesa foi formada, presencialmente, pelo presidente do 

Conselho Estadual de Saúde de Goiás (CES-GO), Venerando Lemes de Jesus, e pelo 

chefe do Serviço de Cirurgia de Cabeça e Pescoço do Hospital Araújo Jorge e Clínicas, 

José Carlos de Oliveira. 

De forma on-line, participaram a gestora da Saúde Secundária da Secretária de 

Saúde do Estado de Goiás, Milena Sales Costa Bemfica, e a coordenadora da área de 
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saúde do Centro de Apoio Operacional do Ministério Público do Estado de Goiás, Lucinéia 

Vieira Matos. 

Também com participação virtual, a presidente da ACBG Brasil, Melissa do Amaral 

Ribeiro de Medeiros falou sobre o tema Campanha Julho Verde e a Importância do 

Diagnóstico Precoce. Cirurgiã de cabeça e pescoço do hospital Araújo Jorge, Glenda 

Morgana abordou O Que É o Câncer de Cabeça e Pescoço; Laringite e Palato como Foco 

de Expanção (Sequelas). Do departamento Jurídico da ACBG Brasil, Ana Paula Guedes 

Werlang palestrou sobre Fundo de Combate ao Câncer.   

Em seu discurso de abertura, Gustavo Sebba destacou que a Assembleia Legislativa 

do Estado de Goiás tem o papel fundamental de levar discussões como a que é realizada 

na audiência desta quinta-feira ao conhecimento da sociedade para auxiliar a classe médica 

e a população como um todo a se orientar. 

O deputado salientou que a Assembleia é a caixa de ressonância do povo, pois é 

centro de poder onde chegam demandas de todas as regiões e onde estão representantes 

dos mais variados segmentos do Estado. “Não existe lugar melhor do que a Casa do Povo 

para que se possa debater temas importantes como esse”, afirmou. 

Sebba observou também que a Assembleia, assim como o Executivo e o Judiciário, 

não pode ficar omissa em situações relacionadas à Saúde, Educação Segurança e todos 

os temas referentes a demandas da sociedade goiana. Para ele, a Casa tem que se 

manifestar e produzir projetos de lei que venham de encontro a essas necessidades. 

“E eu, como representante da classe médica aqui, faço questão de direcionar quase todos 

os meus projetos com o intuito de promover a Saúde no Estado. Esse é o nosso objetivo e 

esse é sim o papel da Assembleia. Então fico feliz em ter proposto mais um projeto como 

esse, de campanha de conscientização, de orientação, como temos vários na Casa”, 

enfatizou. 
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O parlamentar observou ainda que eventos como o de hoje contribuem para 

conscientizar a população sobre a importância do diagnóstico precoce. “As pessoas podem 

ver o depoimento de pacientes contando que, se tivessem sido bem orientados no começo 

da doença, poderiam hoje ter uma qualidade de vida muito melhor”, explicou. 

 

 

Parcerias 

Em sua participação, o médico Venerando Lemes de Jesus ressaltou a importância 

das parcerias que o órgão vem desenvolvendo com a Comissão de Saúde e parabenizou 

Sebba pelo trabalho desenvolvido à frente do colegiado. “Sou testemunha sobre o quanto 

avançou esta Comissão sob a sua tutela”, disse. 
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Para Lemes, campanhas como o Julho Verde são de fundamental importância pois 

informam a população. “Nós precisamos cuidar e levar informação às pessoas. Informação 

é prevenção. Quando se trata de prevenir câncer de cabeça e pescoço, é muito importante, 

pois se conseguimos salvar uma vida que seja, já é importante. Mas não será uma vida, 

serão várias”, assinalou.  
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Segundo o médico, o câncer de cabeça e pescoço gera um quadro ainda mais 

complicado pois, como geralmente é aparente,  o portador tem a tendência a se retrair e se 

esconder, por isso a informação pode contribuir para que ele procure assistência logo no 

início.  “Se for constatado no começo, a tendência é curar. Quando passa do tempo, aí, 

fatalmente vai a óbito. Então a gente precisa fazer a informação chegar à população, 

sobretudo às pessoas mais pobres, mais vulneráveis e que têm uma tendência a terem 

menos acesso à informação. E aí a gente precisa estar presente, sobretudo com a saúde 

pública chegando a tempo e hora”, observou. 

O chefe do serviço de cirurgia de cabeça e pescoço do hospital Araújo Jorge, José 

Carlos de Oliveira, afirmou, em seu pronunciamento, que o câncer de cabeça e pescoço é 

evitável, por isso também destacou a importância de informar a população sobre o 

problema. “Hoje, cerca de 40 mil pessoas são acometidas por este tipo de câncer, que tem 

uma mortalidade elevada, pois se trata de um tumor agressivo. “Estamos frisando muito 

hoje junto à Sociedade Brasileira de Cirurgia de Cabeça e Pescoço, da qual eu também 

faço parte, para lutar por prevenção e diagnóstico precoce. Existem hoje maneiras muito 
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eficientes de se evitar o câncer e vocês deputados e secretários de saúde tem oportunidade 

de se juntar à gente nesse trabalho”, ressaltou. 

 

 

José Carlos destacou também a importância da participação de profissionais de 

saúde de outras áreas neste trabalho de prevenção, como cirurgiões dentistas, otorrinos e 

profissionais que lidam com os programas de saúde da família. 

No encerramento da audiência, Gustavo Sebba ressaltou a importância da união de 

forças do Poder Legislativo e das entidades envolvidas no tema para combater o câncer de 

cabeça e pescoço. “Este é um tipo de câncer que pode ser curado e, o mais importante, 

pode ser evitado”, salientou. 
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           Agência Assembleia de Notícias 
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Deputado Gustavo Sebba , Presidente da CS, faz  segunda  
visita ao Pronto Socorro Psiquiátrico Wassily Chuc, para 
entregar fraldas geriátricas e vê mais carências da unidade no 
dia 24.11.21 

 

 
Crédito: Sérgio Rocha 
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Comissão de Saúde entrega doações no Wassily Chuc 

 
O presidente da Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa de Goiás (Alego), 

deputado Gustavo Sebba (PSDB), realizou visita técnica ao Pronto Socorro Psiquiátrico 

Wassily Chuc, na manhã da quarta-feira, 24.11.21, para entrega de doação de fraldas 

geriátricas. 

Na visita à unidade de saúde que fica situada no setor Jardim América da Capital 

goiana, Sebba afirmou que a doação é fruto do trabalho de voluntários. “Nada ainda do 

poder público, mas de uma mobilização de amigos. Vimos as necessidades desse espaço 

e, hoje, estamos fazendo uma doação de fraldas para auxiliar esse hospital que é uma 

referência, mas passa por problemas sérios do ponto de vista de infraestrutura, aporte 

financeiro, aquisição de medicamentos e custeamento de despesas básicas”, disse. 

Ele explicou que a Comissão de Saúde se encontrou com o prefeito de Goiânia, 

Rogério Cruz (Republicanos), e com o secretário de Estado de Saúde, Ismael Alexandrino, 

para tratar da necessidade urgente de conseguir outro prédio para a instalação da unidade. 

“Esse prédio não comporta mais. É um prédio antigo que, infelizmente, tem sérios defeitos 

estruturais que colocam até em risco os pacientes e profissionais que trabalham e, 

inclusive, esses profissionais trabalham por amor, porque, caso contrário, seria difícil a 

manutenção das atividades aqui”, disse Sebba. 

O presidente do colegiado destacou que o prefeito se comprometeu com a 

construção de uma nova unidade. “Porém, precisamos de medidas de curto e médio prazo 

e, para isso, discutimos com o secretário de Saúde para ver se o Estado dispõe de alguma 

área que possa ceder ao município, para que possamos transferir esse hospital 

temporariamente para uma estrutura melhor até que uma sede nova seja construída.” 
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Gustavo Sebba destacou, ainda, que a comissão continuará cobrando tanto da 

Prefeitura da Capital quanto do Governo do Estado. “Estamos aguardando um estudo por 

parte da Secretaria de Saúde sobre os imóveis pertencentes ao Estado. Pode ser até de 

outras pastas que não da Saúde, mas que possa ser cedido ao município para instalação 

do hospital. O prefeito se comprometeu que, se houver esse espaço, ele vai fazer 

imediatamente a transferência e ganhar tempo para construir uma sede definitiva em um 

prazo maior”, elucidou.   

De acordo com a coordenadora-geral da unidade, Fernanda Francisca Santana, a 

doação de fraldas significou um alívio para a unidade de saúde. “Essa ação contribui para 

uma assistência de melhor qualidade e mais facilidade. Às vezes nossos pacientes 

precisam estar de fralda e não temos, como ocorre agora. Isso é extremamente significativo 

e humanizado na assistência.” 
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Fernanda destacou, ainda, que o ambiente para tratamento de doenças psiquiátricas 

precisa ser terapêutico. “Nossa estrutura não favorece isso. São 375 pacientes e 42 leitos 

sempre ocupados. A articulação que está sendo feita entre Prefeitura e Estado para a 

mudança de sede do hospital nos traz esperança, porque nossa estrutura aqui não 

comporta mais. É totalmente precário. A equipe está sofrendo muito e os usuários ainda 

mais. ” 
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DEPUTADOS QUE INTEGRAM A COMISSÃO DE SAÚDE 

 (TITULARES E SUPLENTES) 

 

TITULARES 

 
PRESIDENTE – DEPUTADO GUSTAVO SEBBA – PSDB 

 

 

 
DEPUTADO ANTÔNIO GOMIDE – PT  DEPUTADO DR. ANTÔNIO– DEM 
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DEPUTADO CORONEL ADAILTON – PRTB 
 

 DEPUTADO JEFERSON RODRIGUES – PRB 

 

 

 

DEPUTADO RAFAEL GOUVEIA – DC  DEPUTADO VIRMONDES CRUVINEL – PPS 
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SUPLENTES 

 

 

 

DEPUTADO HENRIQUE ARANTES – PTB  DEPUTADO ISO MOREIRA – DEM 

 

 

 
DEPUTADO HELIO DE SOUSA – PSDB  DEPUTADO TALLES BARRETO – PSDB 

 

 

 

 
DEPUTADO ZÉ CARAPÔ - DC  DEPUTADA DELEGADA ADRIANA ACCORSI - PT 

http://al.go.leg.br/deputado/ver/id/1233
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DEPUTADO LUCAS CALIL - MDB 
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MENSAGEM DO PRESIDENTE 

 

Após um ano de combate à pandemia, chegamos em 2021 ao momento mais 

alarmante para a humanidade em décadas. O Brasil registrou recorde de mortes no primeiro 

semestre do ano, mas também celebrou o começo da vacinação, que garantiu imunidade 

em massa e deu segurança para que fosse retomada uma relativa normalidade. 

Foi nesse contexto que a Comissão de Saúde deu prosseguimento aos seus 

trabalhos, atuando dia e noite para fiscalizar e contribuir com as políticas sanitárias, um 

desafio que perdurará ainda por muitos anos. O vírus, suas consequências econômicas, o 

medo, a desinformação e a negação da ciência persistiram como obstáculos, mas acredito 

que conseguimos mais uma vez dar uma resposta positiva. 

Tenho muito orgulho de ter presidido esta Comissão e liderado nossa equipe com 

muita coragem e empenho nesse momento dramático, respaldado pelos pares do 

legislativo goiano e uma equipe qualificada de servidores. Legislamos para atender às 

necessidades da população goiana, fiscalizamos a atuação do poder público e dialogamos 

com a sociedade de forma transparente, sempre em defesa da vida. 

Em nome desta Comissão, parabenizo o trabalho de parlamentares, médicos, 

enfermeiros, psicólogos, fisioterapeutas, paramédicos, motoristas de ambulâncias, 

servidores da saúde em geral e tantos outros que atuaram neste momento de combate à 

pandemia, bem como os administradores de hospitais e unidades de saúde do Estado. 

Goiás será sempre grato ao esforço de todos! 
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